



## **LA DELEGADA DE IGUALDAD PRESENTA LA PROGRAMACIÓN PARA ESTE CURSO 2007/08**

**Las personas interesadas en participar podrán presentar sus solicitudes desde el 17 al 21 de septiembre en la sede de la Delegación**

La teniente de alcalde delegada para la Igualdad, María de los Angeles Sánchez Moreno ha presentado las diferentes actividades que desde esta área municipal se van a desarrollar a lo largo de este curso 2007/08. Un programa que pretende eliminar las desigualdades existentes entre hombres y mujeres y que se dirige a todos sin ningún tipo de discriminación. Para darlo a conocer con más detalle, se ha editado un folleto que se puede adquirir en las dependencias de la Delegación en la avenida de la Marina, número 79 y en el que se recoge toda la amplia oferta de cursos y talleres.

Así, las Aulas Abiertas, coinciden con el curso escolar, es decir se realizan desde octubre a mayo. Darán cabida a más de 500 personas y se dividen en distintos talleres. Por un lado, se mantienen los de inglés, alemán, yoga, coro, óleo, sevillana, guitarra, bailes de salón, bolillos, mantones, cerámica y restauración de muebles. Por otro lado, se incorporan costura y confección, Pilates y telares. Las Aulas Abiertas responden a la demanda que los propios usuarios de la Delegación han planteado y pretenden responder a sus necesidades, gustos y preferencias. Desde el 17 al 21 de este mes se pueden presentar las solicitudes en la sede de la Delegación en horario de nueve de la mañana a dos de la tarde.

Existen otros cursos y talleres, con capacidad para unas 300 personas, que se irán realizando en plazos determinados a lo largo del año y para los que, en algunos casos como el taller de auto maquillaje y los talleres de psicología los interesados pueden cursar ya su solicitud en la misma fecha que las Aulas Abiertas. Posteriormente, se irán abriendo plazos para otros talleres como el de patchwork, bisutería, talla sobre frutas y verduras y auto maquillaje.

El Anuario de Salud se divide en esta ocasión en dos bloques, el primero de los cuales está pensado para trabajar con la población más joven puesto que se entrará en el tema de “La sexualidad y el amor en la adolescencia”. Para ello, se va a pedir la colaboración de los diferentes centros de educación secundaria de la localidad. El segundo bloque se extiende ya a toda la población y pretende ser una campaña de sensibilización y de actuación para la prevención del cáncer de mama. Se ha detectado en nuestra población un aumento de este tipo de cáncer y además a edades más tempranas, por este motivo, se va a realizar esta campaña informativa.

María de los Angeles Sánchez ha comentado que se mantendrán a lo largo del año las habituales campañas institucionales, como son el día 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer; el 28 de mayo, Día Internacional de la Salud de las Mujeres y el 25 de noviembre el Día Internacional de la No Violencia contra las Mujeres”.

Las actividades que se realicen en horario de tarde contarán, como en otros años, con un servicio de guardería gratuito para las personas con hijos que lo soliciten.

Rota, 10 de Septiembre de 2007

**GABINETE DE PRENSA**  
**Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200**  
**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es)**  
**[www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**